
Word formation of 
nouns. 



Суффикс –er, -or  присоединяются к 
глаголам для обозначения 

одушевленных действующих лиц со 
значением профессий:
Lead – leader –лидер

Read – reader – читатель
Play – player –игрок 

 Если глагол оканчивается на e, то 
присоединяется только буква r, 

например:
Make – maker – производитель

Use – user – пользователь



Суффиксы –ian / ician служат 
для обозначения национальной 

принадлежности или профессию:
Russia – Russian –русский

Bulgaria – Bulgarian – болгарин
Physic – physician – терапевт
Music –musician – музыкант



Суффикс –ist  образует 
существительные со значением 
профессии или принадлежности 

к партийному, философскому или 
религиозному течению:

pianist – пианист
communist  -коммунист


